



Newsletter VFF 03/2023

Liebe Eltern, liebe Lehrkräfte!

Wir hoffen, Sie hatten erholsame Ferientage!

Hier passend zum Schulstart eine weitere Ausgabe unseres Newsletters

„Ernst der Lage“!



Viel Spaß bei der Lektüre!

Schnell genehmigt, direkt installiert!



In der vorletzten Sitzung beschlossen wir die Anschaffung von neuen Mikrofonen für die Aula. Kurz danach konnte Herr Hesse vermelden: Die Mikros sind da und auch schon im Einsatz. So schnell kann es gehen!

„Ihre Stimme wurde gewertet!“

Zum ersten Mal bewarb sich das EBG zusammen mit vielen anderen Schulen bei einer Spendenwahl, um einen der zahlreichen Förderpreise zu gewinnen.

Es galt, unter die ersten 50 Schulen zu kommen. Und obwohl es zwischendurch gar nicht gut aussah, haben wir es geschafft! Am Ende reichte es für Platz 44 und 1.000,- € Preisgeld.

Vielen Dank allen, die abgestimmt haben!

Kennenlerntag der neuen 5-er



Am 25.05.23 fand der Kennenlerntag für die neuen Fünftklässler statt. Nach einer kurzen Einführung in der Aula wurden die neuen Klassenleiter:Innen kennengelernt und die Schule erkundet. Im Anschluss empfing der Förderverein auf dem Schulhof die Eltern und Kinder mit Getränken und Brezeln.



Und natürlich gab es auch wieder die coolen EBG-Shirts!



Wer sind wir?

Seit vielen Jahren schon ist Birgit Blume-Jordan an der Schule aktiv. Nicht nur im Förderverein, sondern auch in einigen anderen Bereichen. Ende des Jahres möchte unsere 2. Vorsitzende nun ihren Stuhl räumen.

Dazu sagt sie selbst:

„Mein Name ist Birgit Blume-Jordan. Dem EBG bin ich seit 2008 eine treue Begleiterin. In einigen Gremien (Schulpflegschaft, Schulkonferenz, Teilkonferenz, Bewerbungsgespräche) war ich viele Jahre aktiv. Diese Arbeit hat mir immer sehr viel Spaß gemacht. So hatte ich einen Einblick, konnte mitreden und mitgestalten.

Im Förderverein des EBG bin ich seit 2018 als zweite Vorsitzende unterstützend tätig, helfe bei der Planung von Aktionen und stehe mit Rat und Tat zur Seite.

Durch den Einsatz unseres tollen Teams konnten schon viele Projekte für die Schülerinnen und Schüler realisiert werden.

Meine Kinder Till und Luca haben im Jahr 2016 ihr Abitur am EBG gemacht. Mein Sohn Paul im Jahr 2019.

Mein Gedanke 2019 war..."noch ein Jahr Förderverein". Daraus sind nun doch 4 Jahre geworden. Es hat einfach Spaß gemacht, doch nun heißt es Abschied nehmen und Platz machen für neue, junge engagierte Eltern, deren Kinder die Schule noch besuchen.

Zögern Sie nicht, besuchen Sie unsere Sitzungen und bringen sich ein. Es lohnt sich!!!!“



Abitur-Entlassfeier – 88 Rosen und Mappen

88 Schülerinnen und Schüler verließen im Juni unsere Schule mit der Allgemeinen Hochschulreife. Der Förderverein bot Getränke und Brezel zur Stärkung an, dazu gab es auch wieder die Mappen und Rosen sowie ein Präsent für die 3 Schülerinnen, denen es gelungen ist, ihr Abitur mit der Traumnote 1,0 zu bestehen.



Der neuen Q2 wünschen wir auf dem Weg zum Abitur alles Gute!

Jahreshauptversammlung 2023

Hier schon einmal der Hinweis, dass unsere diesjährige Jahreshauptversammlung in diesem Jahr am 23.11.2023 um 20:00 Uhr im Mittelpunkt stattfindet.

Turnusmäßig stehen Neuwahlen an, der Vorstand freut sich über eine zahlreiche Teilnahme.



Für den Vorstand des Vereins der
Freunde und Förderer des EBG:

Kerstin Rogalla und Tanja Sengotta